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НОВОСТИ

В Архангельской области приступи-
ли к реализации важнейших дорожных 
проектов: строительству автодороги 
Архангельск (от Брин-Наволока) – 
Каргополь – Вытегра на участке  
км 111 – км 122 и реконструкции 
на той же дороге грунтового участ-
ка Сухое – Самодед (км 39+380 – км 
51+295). Подрядчиком на объекте 
стало ООО «Севзапдорстрой». Перед 
дорожниками поставлена серьезная 
задача – сдать в эксплуатацию первые 
12 097 м асфальтобетонной дороги в 
районе деревни Малиновка (участок 
км 111 – км 122) уже в 2015 году. При 
этом будет выполнено спрямление 
трассы – около 5 км дороги будут 
проложены по новому маршруту, что 
в итоге сделает трассу короче. Дви-
жение на участках строительства и 
реконструкции сегодня осуществля-
ется в соответствии с согласованными 
УГИБДД УМВД Архангельской обла-
сти схемами размещения организации 
дорожного движения в месте произ-
водства дорожных работ. Установле-
ны дорожные знаки, производится 
регулировка транспортного потока.

По участку Сухое – Самодед на 
2015 год запланировано обустрой-
ство мостового сооружения через  
Варзручей и отсыпка земляного по-
лотна по основной дороге. Кроме 
того, в соответствии с государствен-
ной программой «Развитие транс-
портной системы Архангельской 
области (2014–2020 годы)» предпо-
лагается продолжение строительства 
автомобильной дороги Архангельск 
(от Брин-Наволока) – Каргополь – 
Вытегра на участке Самодед – Кяма 
с вводом в эксплуатацию в 2017 году 
7,1 км дороги, в том числе 59,8 пог. м 

мостового сооружения. На участке 
км 124 – км 132 с путепроводом на 
станции Емца в 2018 году планиру-
ется ввести в эксплуатацию 7,3 км 
дороги, в том числе 106,3 пог. м пу-
тепровода. В 2018 году планируется 
также ввести в эксплуатацию 10,6 км 
дорог на участке Войбора – км 124.

Напомним, временно исполняю-
щий обязанности губернатора Ар-
хангельской области Игорь Орлов 
неоднократно обращался с прось-
бой о финансовой поддержке ре-
конструкции трассы в федеральный 
центр и обсуждал этот вопрос с выс-
шим руководством страны: «Поддер-
жка президента в части строительства 
дорог в Архангельской области по-
зволила оперативно начать масштаб-
ные работы. Поручение главы госу-
дарства выполняется: федеральный 
транш в 1 миллиард 69 миллионов 
рублей в полном объеме поступил 
в регион. На мой взгляд, у нас три 
приоритетных направления в дорож-
ном строительстве: это трасса Брин-
Наволок – Плесецк – Каргополь, 
развитие направления от Каргополя 
через Котлас на Сыктывкар и доро-
га из Архангельска в Котлас. Все эти 
объекты будем приводить в порядок. 
Что касается участка Брин-Наволок 
– Плесецк, из-за большой стоимости 
работ он не был включен в област-
ную госпрограмму, а ведь это и связь 
с космодромом «Плесецк», и обес-
печение направления на Карелию и 
Санкт-Петербург, и перспективы пе-
редачи этого участка в федеральную 
собственность». 

7 июля 2015 года в Общественной 
палате РФ состоялись общественные 
слушания по вопросам реализации 
нормативных правовых актов в сфере 
перевозок крупногабаритных и тя-
желовесных грузов автомобильным 
транспортом, в том числе постановле-
ния Правительства РФ от 09.01.2014 
года №12 «О внесении изменений 
в некоторые акты Правительства РФ 

по вопросам перевозки тяжеловес-
ных грузов по автомобильным до-
рогам РФ», которое вступило в силу 
1 июля 2015 года. 

Перевозчики, выступившие на 
слушаниях, обратили внимание, 
в частности, на отсутствие должно-
го контроля транспортных средств, 
которые работают нелегально и пре-
пятствуют конкуренции на рынке 
предоставления услуг перевозчиков, 
а также на новую методику расчета 
размера вреда, причиняемого до-
рогам транспортными средствами, 
осуществляющими перевозку тяже-
ловесных грузов, которая увеличит 
размеры платы в несколько раз.

Представители дорожной отра-
сли с пониманием отнеслись к про-
блемам перевозчиков. Заместитель 
руководителя Федерального до-
рожного агентства Игорь Астахов 
отметил, что для случаев сверхнор-
мативных перевозок предусмотрена 
возможность движения по специ-
альному разрешению, но такие пе-
ревозки в целях обеспечения сохран-
ности дорожной сети должны быть 
исключительными. Эти документы 
затрагивают лишь тех перевозчиков, 
которые работают с превышением ве-
согабаритных норм, а таких в России 
на сегодняшний день всего 3%. 
Остальные же не меньше, чем дорож-
ники, заинтересованы в том, чтобы 
обеспечить сохранность автомо-
бильных дорог, а значит – комфорт-
ные и безопасные условия для своей 
работы. По словам Игоря Астахова, 
ущерб, ежегодно наносимый автодо-
рогам, оценивается в 2,6 трлн рублей, 
в то время как общая сумма средств, 
которые выделяются из бюджетов 
разных уровней на дорожную дея-
тельность, составляет 1,2 трлн рублей. 
Новая методика расчета, подчеркнул 
он, направлена не на увеличение сбо-
ров с перевозчиков, а на уменьшение 
доли сверхнормативных перевозок и 
сохранение дорожной сети.

Генеральный директор Ассоци-
ации «РАДОР» Игорь Старыгин 
сообщил, что 68% автомобильных 
дорог регионального и межмуници-
пального значения спроектированы 
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и построены под нагрузку 6 тонн/
ось, при этом лишь 41% соответст-
вует нормативным требованиям к 
транспортно-эксплуатационным 
показателям по прочности. В то же 
время обеспеченность финансовы-
ми ресурсами на содержание, ремонт 
и капитальный ремонт региональных 
дорог составляет 13% от норматив-
ной потребности. Он подчеркнул, 
что нельзя приостанавливать всту-
пление в силу постановления Пра-
вительства РФ №12 «О внесении из-
менений…», как предлагается рядом 
перевозчиков. В этом случае боль-
шая часть региональных дорог вновь 
останется без механизмов защиты от 
вреда, причиняемого тяжеловесным 
автотранспортом.

В ходе острой, конструктивной 
дискуссии представители дорожной 
и транспортной отраслей высказали 
свои аргументированные позиции и 
с целью соблюдения интересов обеих 

сторон приняли решение о дальней-
шей совместной работе при подго-
товке нормативно-правовых актов в 
сфере перевозок крупногабаритных 
и тяжеловесных грузов. 

По заказу Федерального дорож-
ного агентства в соответствии с 
графиком успешно завершен весь 
комплекс проектно-изыскательских 
работ по строительству подъездных 
путей к Керченскому транспортному 
переходу: 10 июля 2015 года проект-
ная документация получила положи-
тельные заключения ФАУ «Главгос-
экспертиза России». 

Четырехполосная скоростная авто-
мобильная дорога протяженностью 
40 км с расчетной скоростью движе-
ния 120 км/ч пройдет по территории 

Таманского полуострова в Красно-
дарском крае с востока на запад, в ад-
министративном отношении распо-
лагаясь на территории Темрюкского 
района. В настоящее время ведутся 
мероприятия по подготовке конкурс-
ных процедур. Согласно решениям 
межведомственной рабочей груп-
пы, разработана и согласована схе-
ма размещения линейных объектов 
на Таманском и Керченском полу- 
островах. Схема предусматривает 
расположение в едином коридоре 
объектов транспорта, энергетики и 
связи на Таманском полуострове, 
включая проектируемую автомо-
бильную дорогу. Схема размещения 
автомобильной дороги согласована 
в установленном законодательством 
порядке с администрацией Красно-
дарского края (согласование депар-
тамента по архитектуре и градостро-
ительству Краснодарского края), а 
также с муниципальными образо-
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